
 

Stadt Weißenfels      01.12.2021 
Fachbereich IV 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 247/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Frau Pricha (Einwohnerin) 
 
am 20.10.2021      im Ortschaftsrat Borau 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Frau Pricha führt aus, dass der Fußweg entlang des Sportplatzes immer mehr zu-
wächst und er dringend freigeschnitten werden muss.  
 
 
Sehr geehrter Bürgermeister Denzin, 
sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
sehr geehrte Frau Pricha,  
 
hiermit teilen wir Ihnen mit,  dass die Freischneidung und Mahd  des Fußweges am Sport-
platz in der 47. KW erfolgt ist. Dieser Bereich unterliegt jährlich drei Pflegeintervallen, welche 
auch im Jahr 2021 durchgeführt wurden. 
Jedoch sei angemerkt, dass auf Grund der diesjährigen Wetterlage ein weiterer Pflegegang 
hätte erfolgen müssen. 
  
In diesem Zusammenhang möchten wir aber auch an das Verständnis der Bürger und Bür-
gerinnen appellieren, das die vorhandenen Kapazitäten  
innerhalb der städtischen Dienste begrenzt sind und es auf Grund dessen zu einer Verschie-
bungen der Prioritäten kommt. 
 Vordergründig unter dem Aspekts der Gefahrenabwehr im Zusammenhang mit dem  
Oktober aufgetretenen Sturmereignis, mit dessen Folgen wir noch immer massiv zu kämpfen 
haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
____________________ 
Kathrin Schellbach 
Fachbereichsleiterin Städtische Dienste 
 


